

Colorie ton maillot de foot

Salut les enfants !

Vous savez peut être que Jésus avait 12 potes, ses apôtres. C'était son équipe ! Si cette équipe avait eu un maillot de foot, comment aurait il été ? A vous de le dessiner puis de comparer vos dessins.

Pensez à tout : les motifs, les couleurs, le logo du club, le sponsor... A vos crayons

Si vous ne connaissez pas bien Jésus et ses amis, n'ayez pas peur de demander à un copain ou à un adulte de vous raconter son histoire !



Vivre la coupe du monde en chrétiens

Powered by

